
 Probleme mit der Grafik (GeForce 7025)Erledigt

Beitrag von „ralf.“ vom 22. September 2016, 15:50

Eine GTX 750Ti von Asus hat bei MacOS nur unter VGA volle Grafikbeschleunigung. Es sei
denn, man benutzt den BIOSMod.
Ich hatte auch so eine Karte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28455-probleme-mit-der-grafik-geforce-
7025/?postID=259513#post259513
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